

## Ministerio entregó sellos verdes a instituciones públicas y privadas



En una ceremonia efectuada en la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, entregó 34 nuevos sellos verdes a instituciones públicas y privadas, de todo el país, que participan del programa Oficina Verde. El objetivo es reconocer la incorporación de buenas prácticas ambientales en la administración de las dependencias físicas, como en la gestión interna, logrando que los colaboradores de cada organización internalicen cambios conductuales más respetuosos con el medioambiente.

Al respecto la ministra Maisa

Rojas destacó que “lo que logra este programa es que, a través de pequeñas acciones, tomar conciencia de nuestro impacto. Hoy es fundamental tomar conciencia de que este cuidado nos corresponde a todos y todas. Pensemos simplemente que pasamos la mayor parte del día en nuestras oficinas y, por lo tanto, es allí donde podemos tener un impacto que luego se traduzca en generar cambios positivos en nuestro planeta”

Agregó que muestra de ello es también lo que propone “la ley Marco Cambio Climático, que es un ejemplo de ello, es transversal, la abarcan 17 ministerios y eso es

una muestra de cómo el cuidado de nuestro medioambiente es tarea de todas y todos, que si trabajamos juntos, lograremos un mucho mejor resultado”.

En la oportunidad se destacó la acreditación de 13 instituciones, mientras que la Acreditación en sus niveles Básico, Intermedio, Excelencia y Excelencia Sobresaliente, fue para 21 entidades. En este último escalón se destacó el trabajo de las empresas Siemens e Innomatics.

De Magallanes se destacó a la Universidad de Magallanes, Zona Franca, y Astilleros y Maestranzas de la Armada-Asmar Magallanes.